
12－広報つくばみらい2019年４月号（No.156）－

①桜の名所「福岡堰」が
おすすめです。お花見シー
ズンの桜並木はとても美
しいです。ぜひ、一度は
足を運んでください。
②市の観光スポットは
もちろんのこと、美味し
い食・歴史など、県内外
の多くの方々にお伝えで
きるよう観光大使全員で
PR していきたいです。
よろしくお願いします。

植
う え き

木  絢
あ や こ

子さん【再任】 遠
とおやま

山  渚
し お ん

音さん【再任】

①お米や梅など、おいし
い特産品が多いところ
と、住んでいる人の優し
さです。観光大使として
参加したイベントなど
で、多くの方から優しい
言葉をかけていただきま
した。
②経験を活かし、たくさ
んの方々と関わって 1人
でも多くの人に本市の良
いところを知ってもらえ
るよう頑張ります。

染
そ め や

谷  江
え り

莉さん【新任】

①福岡堰の桜など風光明
媚なところや、ワープス
テーション江戸といった
観光名所があり、魅力的
な市だと思います。

②イベントなどの活動を
通して多くの方々に本市
を知っていただけるよう
に全力で頑張ります！

後
ご と う

藤  未
み き

来さん【新任】

①ワープステーション江
戸。昔よく遊びにいって
いて本当に江戸にいるよ
うな感覚でワクワクした
記憶があることと、大河
ドラマでも使われていて
誇りに思うからです。
②部活動やアルバイトで
培ってきた体力やコミュ
ニケーション能力を生か
して、市の良いところを
たくさん PR していきた
いです。

秋
あ き ば

場  結
ゆ い

衣さん【新任】

①福岡堰の桜と緑が多く
て自然が豊かなところが
好きです。

②明るい性格を生かし
て、より多くの方に市を
PR し、これからの市の
発展に携わっていきたい
と思いますので、よろし
くお願いします！

武
たけしま

島  莉
り な

菜さん【新任】

①開発されている地域と
昔ながらの風景が共存し
ているところ。福岡堰に
はお花見に毎年訪れてお
り、ここの桜は本当に見
事だと思います。
②観光大使という活動
は初めてですが、精一杯
頑張ります！大学の部
活で培った持ち前の応
援力を活かして、より
多くの方に市をアピー
ルしたいと思います！

高
た か み ざ わ

見澤  里
り ほ

穂さん【新任】

①ワープステーション
江戸などテレビの撮影
で使われている場所が
あるところが誇りです。
②小学生の頃からダンス
をやってきて、人前で表
現することや、協調性の
大切さを教わりました。
今まで培ってきたものを
生かして少しでも市に貢
献できることがあれば積
極的に取り組みたいです。
よろしくお願いします！

市
観
光
協
会
で
は
、
第
4
代
観
光

大
使
の
任
期
満
了
に
伴
い
、
第

5
代
つ
く
ば
み
ら
い
市
観
光
大
使
を
新

た
に
委
嘱
し
ま
し
た
。

　

今
回
は
、
応
募
者
14
人
か
ら
選
ば
れ

た
５
人
に
、
２
人
の
再
任
を
加
え
、
総

勢
7
人
の
方
を
迎
え
る
こ
と
に
な
り
ま

し
た
。

　

３
月
11
日
に
伊
奈
庁
舎
で
行
わ
れ
た

委
嘱
式
で
、
小
田
川
市
長
は
「
ま
ず
は

皆
さ
ん
が
つ
く
ば
み
ら
い
市
を
好
き
に

な
っ
て
、
そ
の
魅
力
を
伝
え
て
い
っ
て

く
だ
さ
い
」
と
激
励
し
、
一
人
ひ
と
り

に
委
嘱
状
を
手
渡
し
ま
し
た
。

　

今
回
委
嘱
さ
れ
た
皆
さ
ん
は
、
４
月

１
日
か
ら
２
年
間
、
観
光
大
使
と
し
て

さ
ま
ざ
ま
な
イ
ベ
ン
ト
な
ど
で
市
の
Ｐ

Ｒ
を
担
っ
て
い
き
ま
す
。
明
る
く
元
気

な
７
人
の
活
躍
に
ご
期
待
く
だ
さ
い
。

第
５
代

観
光
大
使
が

決
定

委嘱状を手にする観光大使の皆さん

新たに就任する観光大使の皆さんに、

①市の魅力　②今後の意気込み

を聞きました！

　 私たち、
観光大使です！

問 市観光協会事務局（産業経済課内）　☎58 ‐ 2111


